



La Fundación Satura Colombia es una entidad sin ánimo de lucro inscrita en la cámara de comercio de Medellín para Antioquia, bajo el número ESAL 21-018993-22, identificada con el NIT 901312620-4, libro 1 No 3088.

Bello, 29 de marzo de 2025

Señores:  
COMITÉ ASESOR  
Fundación Satura Colombia  
La Ciudad.

Me complace presentar el informe de gestión 2024 con la recopilación de los resultados alcanzados por la Fundación Satura Colombia a través de las estrategias proyectadas para el servicio a la iglesia en Colombia, en Venezuela, y en las comunidades indígenas.

*"Y todo lo que hagan, háganlo de corazón, como para el Señor y no como para la gente, porque ya saben que el Señor les dará la herencia como recompensa, pues ustedes sirven a Cristo el Señor". Colosenses 3:23-24. RVC*

Quiero empezar este informe celebrando la transformación que la Palabra de Dios ha generado en tantas personas y familias en los lugares a donde nuestros facilitadores han llegado.

Durante el año 2024 fueron evangelizadas 14.824 personas, un 115% más que el año anterior.

Iniciaron un proceso de capacitación en el discipulado, 5.175 personas, llegando a un 96% de las personas discipuladas en el año 2023.

Y fueron bautizadas 540 personas, un 101% más con respecto al año anterior.

En cuanto a la plantación de Iglesias superamos el año 2023 y estos fueron los resultados:

Iglesias de primera generación: 398 un 115% más.

Iglesias de segunda generación: 227 un 137% más.

Iglesias de tercera generación: 193 un 339% más que el año 2023, lo que nos muestra como estamos empezando a romper la barrera de la tercera generación.

En total se plantaron 818 iglesias durante el año 2024, llegando a un 145% más que lo plantado en el año 2023.



La Fundación Satura Colombia es una entidad sin ánimo de lucro inscrita en la cámara de comercio de Medellín para Antioquia, bajo el número ESAL 21-018956-22, identificada con el NIT 901312620-4, libro 1 No 3088.

En el año 2024 se dio inicio al programa Satura Etnias, capacitando y apoyando económicamente a cinco facilitadores de las etnias Sikuanis del Vichada, Embera Dóbida del Chocó, Cuibas del Casanare, Nasa yuwe del Cauca y Arhuacos del Cesar.

El objetivo para el año era iniciar la plantación de una iglesia en el resguardo en el que viven.

Este objetivo se cumplió en un 80%, logrando la plantación de la Iglesia en 4 resguardos de las etnias apoyadas.

Continuaremos dando capacitación a las comunidades indígenas ya que es una necesidad para lograr que el evangelio llegue a todo el territorio colombiano.

Durante el año 2024 recibimos el apoyo en evangelismo de seis equipos de Hombre Promisión (MFM), con 59 misioneros que lograron evangelizar a 2.306 personas en las ciudades de Cartagena, Bogotá, Valledupar, Calí, Medellín y municipios del norte de Antioquia.

Iniciamos la alianza con Mujeres Dinámicas (DW) y se llevaron a cabo dos talleres de Sembradores de Semilla en la ciudad de Pereira, capacitando a 41 mujeres, de las cuales 10 mujeres asistieron al taller de entrenadoras.

También pudimos recibir una Brigada Médica y prestó sus servicios a la comunidad del barrio Nueva Jerusalén en la ciudad de Bello, impactando fuertemente a esta comunidad. Como resultado de este trabajo se inició el acompañamiento a un grupo de mujeres a través de las manualidades.

En el mes de junio recibimos La Biblia del Plantador, un esfuerzo mancomunado de un equipo interdisciplinario que logró hacer el manual de plantación de Iglesias e incertarlo por medio de un código QR a la Biblia, en versión RVC.

Con esta Biblia logramos reconocimiento ante las comunidades y facilitamos la labor de cada plantador.

Se dió inicio al diplomado en Teología Básica, y como piloto se eligió a una comunidad campesina del sur de Bolívar en el Centro Poblado de



La Fundación Satura Colombia es una entidad sin ánimo de lucro inscrita en la cámara de comercio de Medellín para Antioquia, bajo el número ESAL 21-018090-22, identificada con el NIT 901312620-4, libro 1 No 3068.

Santa Coa, perteneciente al municipio de Pinillos. Allí se están atendiendo a 20 pastores que realizan su misión en la zona rural.

Otro logro a resaltar fue el inicio de la Iglesia Virtual, con encuentros cada 15 días para capacitar a los facilitadores en las herramientas de informática y poder hacer mas amigable su labor con la tecnología. Fue de gran acogida por parte de todos los facilitadores. Mostrando avances en los desarrollos web en cada región.

El equipo de Desarrollo y Comunidad llevó a cabo durante el año encuentros mensuales con los facilitadores tratando los temas de rutas de atención y adolescencia, entregando herramientas valiosísimas para llevar a cabo la labor en el territorio. Estos encuentros derivaron en formar un taller para la ruta de atención y un diplomado en Adolescencia.

Se resalta el acompañamiento que realizaron con cada facilitador y sus familias las profesionales de apoyo en psicología y sociología del departamento de Desarrollo.

En cuanto a la Ayuda Humanitaria, a través del programa Soy Satura se atendió con 3 facilitadoras, encargadas de producir y entregar los alimentos a la población beneficiaria.

Se elaboraron 75.600 complementos alimenticios durante el año, atendiendo una población beneficiaria de 315 personas diariamente de lunes a viernes, en la población de Rubio, Estado Táchira en Venezuela. Se apoyo para poner el techo y adecuar mejor el lugar en el que se entregan los alimentos.

El 24 de diciembre llegó al puerto de Cartagena el contenedor con el mix de vegetales deshidratados, trayendo 1890 cajas.

Ese mismo día se dió inició al proceso de nacionalización terminando en los primeros días de enero de este año.

Cabe resaltar que desde el mes de marzo de 2024 se dió inicio a los tramites para poder traer ese contenedor, haciendo toda la papelería requerida por el gobierno colombiano y canadiense.



La Fundación Satura Colombia es una entidad sin ánimo de lucro inscrita en la cámara de comercio de Medellín para Antioquia, bajo el número ESAL 21-018000-22, identificada con el NIT 901312620-4, libro 1 No 3088.

Agradecemos a Christian Aid Ministries de Canadá, a Ryan Horst; por el envío de los alimentos, a OMS Canadá que asumió el flete desde Canadá hasta Colombia y a Stephen (Steve) Rehner por haber ayudado con todo el proceso.

Estos alimentos serán de gran bendición para las familias más necesitadas.

Quiero hacer una mención especial al programa de plantación de Iglesias, Satura Kids. Dos años después de su lanzamiento hemos podido ver las bondades y el potencial tan grande que tiene. Ya hemos recibido muchos testimonios de plantación de Iglesias a través de este programa que involucra a los niños con sus padres y con la iglesia en general.

Gracias a la invitación que OMS nos hizo pudimos apoyar con capacitación y con la Biblia del Plantador el trabajo de plantación y multiplicación de Iglesias en el país de Honduras.

Fue una gran experiencia de poder servir a los hermanos en latinoamerica que también tienen el llamado para que no quede nadie sin escuchar la Palabra de Dios.

Todo lo anterior se pudo lograr gracias al equipo de colaboradores, a los donantes, y a los anónimos que oran sin cesar por la Fundación Satura Colombia.

Agradezco a nuestro Buen Dios que nos respalda en toda esta gran obra y nos permite servir en Colombia, Venezuela y en otros países que ven el ministerio que aquí se realiza.

Doy gracias a la fidelidad de Dios.

Cordialmente,

Juan Guillermo Cardona Cano  
Director Ejecutivo.